

Ahrenviöl erhält Auszeichnung „Pferdefreundliche Gemeinde 2016“ Unsere Gemeinde Ahrenviöl ist am 23. Januar 2016 auf dem Ball der Pferdefreunde in den Holstenhallen in Neumünster als Pferdefreundliche Gemeinde 2016 ausgezeichnet worden.

Ahrenviöl hat sich 2015 auf diese Auszeichnung beworben und es geschafft, das Gremium beim ersten Versuch von sich zu überzeugen. Überzeugt hat das Gremium nicht nur das 30 Kilometer Wegenetz, welches von Reitern gerne genutzt wird, sondern auch die Vielfalt, die Ahrenviöl mit einem Ausbildungsstall, einem Reitstall mit Reitunterricht für Jedermann, einem Schulzentrum (welches Reitunterricht als Schulsport anbietet), einem Sportverein mit Reitsparte und einer Reitanlage für therapeutisches Reiten zu bieten hat. Hinzu kommt die Anzahl der Pferde in Ahrenviöl. Auf 520 Einwohner kommen ca. 200 Pferde.

Nachdem die Entscheidung gefallen war, wurde Bürgermeisterin Edith Carstensen samt einer Abordnung zum Ball der Pferdefreunde eingeladen, um dort die Auszeichnung von Herrn Dieter Medow (Vorsitzender des Pferdesportverbandes Schleswig-Holstein e.V.) zu erhalten. Als Symbol der Pferdefreundlichen Gemeinde wurde eine handangefertigte Holztafel überreicht.

Nach dem offiziellen Teil haben Edith Carstensen und ihre Begleiter den Abend auf dem Ball in einer super Atmosphäre genießen dürfen und den Erfolg der Gemeinde gefeiert.

Andre Ehlers

Ein herzlicher Dank geht an alle Mitwirkenden für die Erstellung der Bewerbungsunterlagen mit eindrucksvollen Bildern von der Ahrenviöler Landschaft und von dem Leben mit den Pferden. Die Gemeinde Ahrenviöl bedankt sich für ihre hervorragende Darstellung der Aktivitäten rund um das Pferd in Ahrenviöl.

Edith Carstensen